

Betriebspraktikum 2018



Rechtsanwalts- fachangestellte

Rechtsanwaltskanzlei Marion Scheibig

50389 Wesseling

Mein Praktikum habe ich vom 09.04.2018 bis zum 25.04.2018 in der Rechtsanwaltskanzlei „Marion Scheibig Rechtsanwältin“ absolviert. Alle in der Kanzlei waren in dieser Zeit meine Betreuer und hatten immer Zeit, meine vielen Fragen zu beantworten. Jeden Morgen begann mein Praktikum um 9:00 Uhr mit jeweils einer Stunde Pause und endete um 18:00 Uhr.

Bereits am ersten Tag wurde ich sehr herzlich in Empfang genommen und jedem der Mitarbeiter vorgestellt, bevor mir mein Arbeitsplatz in der Kanzlei zugewiesen wurde. Ich durfte jeden Tag Akten heraussuchen und zur Seite legen, weil unsere Chefin ständig Gespräche durchführen musste und diese Akten benötigte, da in den Akten die Daten ihrer Mandanten standen.

Meine Chefin nahm mich daraufhin öfter zu den Gerichtsbehörden mit. Dadurch konnte ich mir einen Einblick in die berufliche Richtung „Anwalt“ verschaffen. Anschließend durfte ich Daten der Akten in den Computer einspeichern, dann in entsprechenden Ordnern einheften und in den Keller bringen, wo sich andere Ordner mit Akten befanden. Dies tat ich, da es in unserer Kanzlei Pflicht ist, Akten bis zu zehn Jahre zu behalten, da immer wieder Mandanten mit alten Ereignissen kamen, die oft über acht Jahre alt waren. Mir wurde aber auch öfter die Aufgabe gegeben, Briefmarken auf Briefumschläge zu kleben. Diese Briefe wurden täglich zum Feierabend hin zur Post gebracht, damit die Mitarbeiter so schnell wie möglich eine Antwort bekommen, da bei den meisten Briefen es sich um Fristen handelt und Fristen so schnell wie möglich bearbeitet werden müssen.